
 Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

8998/J XXIV. GP 

Eingelangt am 07.07.2011 
Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich. 

ANFRAGE 
 

des Abgeordneten Lausch, Vilimsky 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Justiz 
betreffend Fragebogen Nutzerzufriedenheit in Justizanstalten  
 
In der Justizanstalt Salzburg wurde an die Insassen folgender Fragebogen verteilt: 
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In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau 
Bundesministerin für Justiz nachstehende  
 
 

Anfrage: 
 

1. In welchen Justizanstalten wurde so ein Fragebogen an die Insassen 
ausgegeben? 

2. Warum werden die Insassen befragt? 
3. Welches Ziel wird mit diesen Umfragen verfolgt? 
4. Wie viele solcher Umfragen sind noch geplant? 
5. Wurden auch die Justizwachebeamten befragt? 
6. Wenn nein, warum nicht? 
7. Wie hoch waren die Kosten für diese Umfragen? 
8. Wer hat die Umfragen in Auftrag gegeben? 
9. Wurde mit der Durchführung/Auswertung eine externe Firma beauftragt? 
10. Wenn ja, welche? 
11. Wenn ja, wie hoch waren die Kosten für die Firma? 
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